

## aktuell kurz & bündig

**Kunst gegen Hoffnungslosigkeit** – Noch bis Ende August ist eine Ausstellung von Bosna-Quilts im Kardinal-König-Haus in der Lainzer Straße 138 zu sehen. Die ersten Bosna-Quilts entstanden in einem Heim für bosnische Kriegsflüchtlinge in Vorarlberg. Unter Anleitung von Lucia Feinig-Giesinger nahen bosnische Frauen Quilts und trugen mit ihrer Arbeit zum Lebensunterhalt ihrer Familien bei. Bosna-Quilts sind ein Zeichen für die sinnstiftende Verbindung von Kunst und sozialem Engagement sowie dem fruchtbaren Dialog verschiedener Kulturen.

### Kardinal-König-Platz ist fix

Auf Vorschlag von Bezirksvorsteher Heinz Gerstbach einigten sich alle Fraktionen in Hietzing, den Platz vor der Lainzer Konzilsgedächtniskirche nach Kardinal Dr. Franz König zu benennen.

Ausschlaggebend war, dass das Bildungshaus Lainz bereits den Namen des 2004 verstorbenen Kardinals und Erzbischofs von Wien trägt. Änderungen der Hausnummern betreffen nur die Kirche und die Pfarre Lainz sowie das Kardinal-König-Haus selbst.

Der Benennungs-Unterausschuss des Kulturausschusses im Rathaus hat bereits seine Zustimmung signalisiert. Nach dem Beschluss in der Bezirksvertretung ist für die feierliche Benennung ein Termin im Herbst geplant. Außerdem soll auch die Straßenbahnhaltestelle „Jagdschlossgasse“ künftig „Kardinal-König-Platz“ heißen.

**Gespiegelte Schönheit** heißt eine Fotoschau, die bis zum 2. September in der Volkshochschule Hietzing in der Hofwiesengasse 48 zu sehen ist. In einem waghalsigen Fototrip haben Valerie und Robert Streibel die Schönheit der amalfitanischen Küste eingefangen... Öffnungszeiten (bei freiem Eintritt): Montag bis Donnerstag von 8 bis 18 Uhr.

**Einen Tag der offenen Tür** veranstaltet das Wachzimmer Lainzer Straße 49–51 am 2. Juli von 12 bis 18 Uhr. Das Programm kann sich wahrlich sehen lassen: Begrüßungsgeschenk, Cratis-Buffet, Kindermalecke, Clown Enrico, Rätselralley, Tombola, Polizei-, Feuerwehr- sowie Rettungsdienstautos und vieles mehr. Schauen Sie einfach vorbei!

**Der Chor der Schlosskapelle Schönbrunn** sucht Nachwuchssänger jeder Altersklasse für alle Stimmlagen. Chorproben finden jeden Montag von 19.30 bis 21.30 Uhr im Bezirksmuseum Hietzing, Am Platz 2, statt. Nähere Infos gibt's auch beim Chorleiter Johannes Kobald unter 0699/195 29 162.

**Raus aus dem Alltag** heißt es beim Pfadfinderbund Gruppe 98 im Pfadfinderheim Schloss Schönbrunn in der Schönbrunner Schlossstraße 47. So gibt es etwa jeden Montag von 17.30 bis 19 Uhr eine Eltern-Information. Und vom 3. bis 16. Juli heißt es „rein ins Abenteuer“, wenn die zweiseitige Ferienfahrt ins südliche Waldviertel am Programm steht. Nähere Infos erhalten Sie bei Herrn Sterba unter 0699/12 77 67 22.

## „Unentdecktes Wien“

Unter dem Titel „Unentdecktes Wien“ ist vor kurzem im Verlag Holzhausen ein Buch von Isabella Ackerl und Harald A. Jahn erschienen. Das Werk lädt zu einem Stadbummel zu Plätzen und Objekten abseits der klassischen Touristenpfade ein, die nach ihrem Stellenwert in der Geschichte der Stadt ausgewählt wurden.

Ob Böhmischer Prater, Gänsehäufel, die Wiener Moschee

oder das Palais Auersberg – um nur eine kurze Auswahl zu zeigen – kurze Texte vermitteln die wesentlichen Fakten, genaue Adressangaben und die Erreichbarkeit mit öffentlichen Verkehrsmitteln. So gibt es für den Leser kein Problem – aber auch keine Ausrede – mehr, den „Buchstaben-Spaziergang“ in der Realität nach zu vollziehen. Das Werk ist im gut sortierten Buchhandel erhältlich.

## Projekt in sehr schöner Wohnlage! Neues Bauvorhaben der DEBA

Die DEBA-Bauträger-Gesellschaft errichtet auf einem rund 820m<sup>2</sup> großen Grundstück in bester Lage im 23. Bezirk, Traubengasse 4, ein Mehrfamilienhaus mit voraussichtlich 15 frei finanzierten Einheiten (14 Wohnungen, 1 Ordination/Büro).

Jeder Wohnung ist ein Kellerabteil zugeordnet. Ein Kinderwagen- und Fahrradabstellraum steht zur Verfügung, weiters gelangt eine Tiefgarage zur Ausführung.

Die Infrastruktur ist hervorragend (Schulen, Kindergärten und Supermarkt an der nächsten Ecke, weiters Trafik, S-Bahn, Bus etc.). Die Lage besticht durch den hohen Freizeitwert. Sie können nach Perchtoldsdorf spazieren, über die Rodauner Kirche Richtung Kalksburg und über den Maurer Berg zurückwandern, mit dem Rad fahren – Ihrer Freizeitgestaltung sind fast keine Grenzen gesetzt!

Vor dem Haus in der Eisenstraße befindet sich ein kleiner Park mit einem Kinderspielfeld.

Die Wohnungen sind sehr gelungen konzipiert, Größen von



Besticht durch gut durchdachte Grundrisse: das neue Projekt der Deba im 23. Bezirk.

68m<sup>2</sup>–125m<sup>2</sup> ( 2-, 3-, 4- und 5-Zimmer-Wohnungen) stehen zur Auswahl. Jede Einheit hat einen Balkon bzw. eine Loggia oder Terrasse. Der Kaufpreis für eine hochwertig ausgestattete Wohnung beginnt bei etwa 2500 Euro pro Quadratmeter.

Infos: DEBA Bauträger, Tel. 368 21 110 und [www.deba.at](http://www.deba.at).

Weitere Projekte: Mehrfamilienwohnhäuser in 1130 Wien, Jürgasse 13, und Reihenhäuser in 1210 Wien, Strebersdorf.

Werbung

Eine Initiative von Bezirksvorsteher Heinz Gerstbach.  
Es gibt nur einen Weg, um Hietzing sauber zu halten: sich bücken statt drücken!



Das ist mir Hietzing  
einfach wert!

